

Morgen ist Tag der erneuerbaren Energien

[ZUR ONLINE-VERSION](#)



Tag der erneuerbaren Energien



ADRA hilft nachhaltig

Liebe Leserin, lieber Leser,

zum morgigen Tag der erneuerbaren Energien möchten wir Ihnen berichten, wie diese bei ADRA genutzt werden. Sowohl in unseren Projekten als auch in unserer Zentrale in Südhessen (Weiterstadt) nutzen wir erneuerbare Energien, ganz konkret: Solarenergie.

- In Äthiopien teilen sich drei Familien eine solarbetriebene Wasserpumpe.
- Auf den Fidschi-Inseln konserviert eine Solargefrieranlage Lebensmittel für ein ganzes Dorf.
- Nach dem Erdbeben in der Türkei spenden Solarlampen Licht der Hoffnung.
- In Deutschland produziert ADRA dank einer Photovoltaikanlage mehr Strom als benötigt wird.

